
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informações a Senhora Prefeita Municipal sobre a 

distribuição de fraldas geriátricas aos pacientes  atendidos pelo SUS. 

 

 
                        CONSIDERANDO que, fraldas geriátricas também são 

indispensáveis aos pacientes acamados atendidos pelo SUS; 

 

 

CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por vários 

munícipes que reclamam da dificuldade em receber fraldas geriátricas fornecidas nas 

Unidades Básicas de Saúde de nossa cidade; 

 

CONSIDERANDO que, o recebimento das fraldas geriátricas é 

essencial no tratamento aos pacientes acamados; 

 

 CONSIDERANDO que, os pacientes e seus familiares não têm 

condições financeiras para fazer a compra, por isto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a  Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, Jaqueline Coutinho, solicitando as seguintes informações: 

 
1- A Prefeitura está ciente da dificuldade no recebimento de 

fraldas geriátricas aos pacientes acamados atendidos pelo SUS na nossa cidade? 

 

2- Quantos pacientes acamados atendidos pelo SUS que fazem 

uso de fraldas geriátricas em nossa cidade?  

 

3- Quantos pacientes que estão aguardando o recebimento 

desse insumo? 

 

4- O que será feito para sanar o problema quanto a dificuldade 

do recebimento de fraldas geriátricas? 

 



D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

                                              

 

 

                                           S/S., 29 de junho de 2020.  

 

 

 

 

RENAN SANTOS  

Vereador 


